
Hチーム

本日はお忙しい中お時間をい
ただき、ありがとうございます。
よろしくお願いいたします。

青池さん

私たちは昭和25年の創業から一
貫して、舗装工事をメインに手が
けている建設業者です。舗装と
聞くと、道路や歩道が思い浮かぶ
と思いますが、他にも駐車場や
公園、施設内の敷地と現場は至
るところにあります。また舗装の
工法についても、当社は一般的な
アスファルト舗装から排水性に
優れた舗装、雨水を透水させる
舗装、景観の向上に寄与するカ
ラー舗装など、幅広い技術を有し
ています。

今野さん

私は総務部で、社員が働きやすい
職場環境を整える仕事をしてい
ます。

安藤さん

私は経理部で、会社のお金に関
わる業務を担当しています。

安田さん

私は工事現場で現場監督をして
います。もともとは別の業界で働
いていたのですが、どうしても作業
着が着たくて転職しました（笑）

安田さん

確かにこの業界が、まだまだ男性
比率が高いのは事実ですが、最近
はICT技術の導入が進んで昔よ
りも重労働が減ったこともあり、
性別による向き不向きはだいぶ
少なくなっているんですよ。女性
でも現場で活躍できる環境が広
がっています。

安田さん

みなさん普通に接してくれますよ。
そして現場で働く男性には優しい
人が多いです。私が重い荷物を
運ぼうとすると、決まって誰かが
代わりに運んでくれますし。

安田さん

現場で女性がもっと働きやすく
なるようにと、女子更衣室・トイレ
の設置をはじめ、会社がいろいろ
バックアップしてくれるのがあり
がたいです。

安田さん

私は今まさに妊娠中で、このあと
一時的に現場を離れ、体への負担
が少ない業務を担当させてもらう
ことになっています。元気な赤
ちゃんを産んで、いずれまた現場
に戻りたいと思っています。

安藤さん

私は夫が経営する飲食店と、秋
田鋪道での仕事を掛け持ちして
います。「大変そう。疲れない？」
とよく言われるのですが、会社の
理解と十分な休みがあるので、
プライベートも充実しています。

今野さん

秋田鋪道では女性活躍推進法に
基づく行動計画を立て、女性社
員が結婚・出産後も育休を経て
働き続けることができる環境の
整備に取り組んでいます。実際に
私も出産と子育てのため職場を
離れた時期がありましたが、休み
の取得や復帰にストレスを感じる
ことはなかったです。

青池さん

現場に安田さんのような女性が
入ると、男性だけの現場よりも
和やかで明るい雰囲気が生まれ
やすくなる気がします。男性から
否定的な意見が出ることもない
ですし、会社としてデメリットを
感じることは何もないですね。

Hチーム

はじめに、御社の事業内容を
教えてください。

Hチーム

そうなんですね。今日この取材
に参加してくださった女性陣
のみなさんは、それぞれどのよ
うな仕事を担当していますか？

Hチーム

作業着が着たくて転職！？外
から見たら男社会のイメージ
が強く、体力的にもキツそう
な世界に、すごい理由で飛び
込みましたね！

Hチーム

今まで男社会だった場所に
女性が現れ、男性が困惑する
ようなことはないですか？

Hチーム

女性が働きやすい環境の整備
に力を入れている秋田鋪道さ
んのような会社や、現場で活躍
する安田さんのような存在は、
建設系の仕事に興味がある
女性にとって一歩踏み出す勇
気になると思います。

Hチーム

社員一人ひとりの事情に合わ
せた働き方をサポートしてくれ
る会社で、伸び伸び、イキイキ
働くみなさんと話すことがで
きて、今日は本当に楽しかった
です。ありがとうございました！

年齢を重ねてライフステージが変化していく中で、仕事と家庭を
両立し続けることって、考えてみたらとても難しいことですよね。
だけど今日お会いした3人の女性は、それを無理なく実現して
いるように見えました。秋田鋪道さんの名前、建設に興味のある
女性は覚えておいて損はないと思います！

今回サキホコレ学園Hチームがインタビューするのは、舗装工事
で県内随一の実績を持つ建設業者・秋田鋪道で働くみなさん。
代表取締役社長の青池さん、経理課長の安藤さん、庶務課長の
今野さん、そして工務部の安田さんが会社で取材に応じてくれ
ました。どんな話が聞けるか楽しみです！
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秋田鋪道のみなさん

よろしくお願いします。
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仕事もプライベートも充実した秋田ライフを送りたい。
学園のメンバーが人生の『パイセン』に、

仕事のこと、プライベートのこと、何でも聞いちゃいました！

が行く！
Hチーム


